

jour elle les vit renaître avec une intensité plus grande !
Son martyre dura vingt ans.

Enfin le ciel se laissa toucher.

Anne *donnait* tout à Dieu. Dieu lui *donna* plus qu'il n'avait reçu d'elle, beaucoup plus qu'elle n'eût osé espérer. Il lui *donna* la Vierge immaculée qu'il devait un jour couronner comme Reine du ciel et de la terre. Il lui *donna* Marie et par Marie le Sauveur du monde, le Fils unique qu'il engendra lui-même dans son éternité.

Après votre enfant à jamais bénié, vous êtes, ô sainte Anne, la mère glorieuse entre toutes ! Il nous est doux de vous chanter, car c'est vous qui avez *donné* à la terre celle que Dieu le Père appelle sa fille de prédilection, celle que le Saint-Esprit a choisie pour épouse après l'avoir ornée de tous ses dons, celle que le Verbe éternel a voulu avoir pour mère.

Le sang divin qui a coulé dans la grotte de Gethsémanie, le sang qu'on fait jaillir les fouets de la flagellation, les clous et la lance, pour notre salut, ce sang, Jésus le tenait de sainte Anne par l'intermédiaire de la vierge Marie.

Cette enfant si longtemps annoncée et si longtemps attendue, sainte Anne s'est empressée de la *donner* au Seigneur. Elle l'a consacrée à son service, dès ses plus jeunes années, dans le temple de Jérusalem. Si son séjour s'est prolongé assez longtemps sur cette terre pour qu'il lui fût permis d'entrer dans les vues de la Providence, elle-même l'aura *confiée* à Joseph chargé désormais de la protéger et de la défendre afin qu'elle n'appartint qu'à Dieu seul !

Aujourd'hui qu'elle jouit du bonheur du ciel, elle se fait encore un devoir de *donner*. Elle donne beaucoup